

## Le Salut au Canon

*Louez, vous serviteurs de l'Éternel, louez le nom de l'Éternel !  
Le nom de l'Éternel soit béni, dès maintenant et à toujours ! Du soleil levant jusqu'au soleil couchant, le nom de l'Éternel soit loué (Psaume 113 :1-3)*

Au cours des derniers jours, il y a eu un élan de gratitude pour la vie de notre reine alors que nous nous souvenions de sa vie remarquable. Nous avons maintenant un nouveau monarque, Charles III. Paul écrit : « C'est pourquoi j'exhorté avant toutes choses, à faire des supplications, des prières, des intercessions et des actions de grâces pour tous les hommes, pour les rois et pour tous ceux qui ont autorité, afin que nous puissions mener une vie tranquille et paisible, en toute piété et honnêteté » (1 Timothée 2:1-2). Nous pouvons tenir pour acquis la liberté dont nous jouissons pour adorer et servir le Sauveur alors que tant de nos frères n'ont pas connu ce privilège dans d'autres pays. Le Sauveur a assuré qu'il y aurait une chose qui unirait toujours les cœurs du troupeau de Dieu partout, se souvenant que sa vie a été donnée par amour pour nous. Il a été dit que lorsque le soleil se lève à chaque nouveau jour du Seigneur, les cœurs des saints de Dieu commencent un chœur d'actions de grâces qui s'étend tout au long de la journée. Il y a une connexion par le Saint-Esprit entre notre Sauveur dans les cieux et son peuple sur la terre lorsque nous répondons aux paroles du Seigneur : « faites ceci en mémoire de moi ».

Le Psalmiste exprime magnifiquement la pensée de louange et d'adoration toujours présentes dans nos cœurs : « Le nom de l'Éternel soit béni, dès maintenant et à toujours ! Du soleil levant jusqu'au soleil couchant, le nom de l'Éternel soit loué ».

Mais le Seigneur nous demande particulièrement de nous souvenir de la profondeur de son sacrifice lorsqu'il a donné sa vie au Calvaire. Luc écrit : « Et il prit un pain, et ayant rendu grâces, il le rompit, et le leur donna, en disant : Ceci est mon corps qui est donné pour vous : faites ceci en mémoire de Moi. De même, il prit aussi la coupe après le souper, en disant : Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang, qui est versé pour vous » (Luc 22:19-20). Paul nous rappelle que la Cène du Seigneur a été instituée dans un contexte de trahison et des nuages de haine et de violence qui devaient venir. « Car moi, j'ai reçu du Seigneur ce qu'aussi je vous ai enseigné : c'est que le Seigneur Jésus, la nuit qu'il fut livré, prit du pain ; et après avoir rendu grâces, il le rompit et dit : Prenez, mangez ;

Ceci est Mon corps qui est pour vous. Faites ceci en mémoire de moi. De même, il prit la coupe aussi après le souper, en disant : Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang. Faites ceci, toutes les fois que vous la boirez, en mémoire de moi » (1 Corinthiens 11:23-25).

Un Vendredi, par coïncidence, nous passions devant la tour de Londres lorsque se préparaient la Royale Salve-d'honneur à la mémoire de la Reine. En pensant à cette marque d'honneur, je me demandais quels préparatifs je faisais pour contribuer au grand éclat de louange et d'adoration au Sauveur lorsque nous nous souvenons de son amour et annonçons son retour prochain.

Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne (1 Corinthiens 11:26).

**Gordon D Kell**